



INFORME DE GESTIÓN
MARZO-NOVIEMBRE 2015

FEDERACIÓN DE **JUNIOR EMPRESAS** DE LA REGIÓN DE MURCIA

Índice

Instituciones y Empresas.....	3
I Muestra Regional de Asociacionismo Juvenil	3
Impulsando PYMES	3
Fórum IMPULSA 2015	3
Presentación del Informe GEM Región de Murcia 2014	4
Universidades	5
Reunión de representantes estudiantiles convocada por el Consejo Social	5
Visita a la Cátedra de Emprendimiento Banco Santander de la UPCT	5
Red Junior Empresa.....	6
Convención Interanual Toledo	6
Reuniones del Comité Ejecutivo Federal	6
Sesión de trabajo sobre el Plan Estratégico nacional	7
Summer JADE Meeting 2015.....	7
Colaboración con CEJE por el CNCJE	7
Aparición en InfoCEJE	8
Expansión en Castilla La-Mancha.....	8
Participación en el proyecto nacional de páginas web	8
Reuniones y proyectos de relaciones internas	9
Reuniones de la Asamblea General.....	9
Mesas de Presidentes.....	9
Reuniones de la Junta Directiva.....	9
II edición de la recogida de alimentos “Emprende una buena acción”	9
Herramientas y organización	10
Organización eficiente mediante OnlyOffice	10
Mejora de la red de correos electrónicos	10
Optimización del Libro de Caja.....	10

Instituciones y Empresas

I Muestra Regional de Asociacionismo Juvenil

El 21 de marzo tuvo lugar en Murcia la I Muestra Regional de Asociacionismo Juvenil, organizada por la *Conserjería de Cultura y portavoz de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia*. El encuentro consistió en una feria de stands donde las entidades más representativas del asociacionismo juvenil pudieron mostrar al público su labor y encontrarse con personalidades del gobierno de la Región. David Godoy Balsalobre y Cristina Tapia Ros asistieron en representación de FEJERM, pudiendo además conversar con Antonio Peñalver, en ese momento el Director General de Cultura y Deportes.



Representantes de FEJERM junto con Antonio Peñalver, Director General de Cultura y Deportes del momento.

Impulsando PYMES

El 25 de marzo de 2015 tuvo lugar en el Archivo General de la Región de Murcia la cuarta edición de *Impulsando PYMES*. Este proyecto, promovido por grandes empresas nacionales, consiste en un ciclo de eventos por todo el país con la fórmula de breves intervenciones seguidas de café de *networking*. FEJERM pudo estar en esta edición, muy cerca de representantes de grandes compañías y de empresarios de numerosas PYMES murcianas.



Clausura del evento Impulsando PYMES 2015, en el Archivo General de la Región de Murcia.

Fórum IMPULSA 2015

Gracias a la colaboración de la Confederación Española de Junior Empresas con la *Fundación Princesa de Girona (FPdGi)*, este año 2015 la red de Junior Empresas ha contado con un número exclusivo de becas asignadas directamente para asistir a su evento estrella, el *Fórum IMPULSA 2015*. Estas becas cubren por completo el transporte, alojamiento y manutención de los dos días que dura el evento.

El evento se desarrolló alternativamente en inglés, catalán y español, lo que supuso un valor añadido a la experiencia. Durante la inauguración y la Ceremonia de Entrega de los Premios FPdGi 2015 destacaron los invitados Graça Machel, Andrew

Devenport y Marc Heredia, además de las interpretaciones musicales y los discursos de personalidades políticas y de S.M. Felipe VI. El día finalizó con una cena junto a los asistentes del programa Yuzz (Santander).

El segundo día cada asistente pudo escoger un itinerario donde obtuviera formación de los más destacados ponentes en materias como psicología positiva, gestión empresarial, publicidad, futuro de las nuevas tecnologías o *elevator pitch*, con breves encuentros de *networking* intercalados. A mediodía algunos de los asistentes pudieron participar en un *close encounter* con algunos de los ponentes. La clausura constó de una cena fría con animadores procedentes de escuelas musicales y del colectivo Big Van Científicos Sobre Ruedas.



Fotografía en grupo de los asistentes al evento procedentes de las distintas Junior Empresas, en una parada camino al lugar de encuentro para la comida del primer día.

Presentación del Informe GEM Región de Murcia 2014

El 6 de julio tuvo lugar la presentación del Informe GEM (Global Entrepreneurship Monitor) de la Región de Murcia 2014, que analiza la actividad emprendedora y sus factores condicionantes. Se trata de un importante referente en el mundo del emprendimiento.

Durante el acto, los representantes de FEJERM pudieron intercambiar unas palabras con representantes de diversos organismos de la Universidad de Murcia, como son la Cátedra de Emprendedores o la Vicerrectora de Transferencia, Emprendimiento y Empleo.



Portada de la edición del Informe GEM 2014.

Universidades

Reunión de representantes estudiantiles convocada por el Consejo Social

En el mes de febrero, el Consejo Social citó a todos los representantes del alumnado de la Universidad de Murcia. La presencia única del CEUM (Consejo de Estudiantes) y de FEJERM (Federación de Junior Empresas de la Región de Murcia) evidenció que se trata de los órganos representativos de la participación estudiantil en esta Universidad.

Durante la sesión se trabajó en una macro consulta al alumnado sobre sus principales preocupaciones, alcanzando a 3.296 alumnos. Posteriormente, el Consejo de Estudiantes manifestó su descontento con los cambios en la consulta final. Como viene siendo habitual, FEJERM no se sumó a este tipo de conflictos y limitó su actuación a mantenerse informada. Es únicamente el interés de las entidades Junior más responsables el estar al día de todo cuanto acontece en la UM y pueda afectarles.

Visita a la Cátedra de Emprendimiento Banco Santander de la UPCT

En abril, FEJERM realizó una visita a la Cátedra de Emprendimiento de la Universidad Politécnica de Cartagena con el objetivo de prestar orientación a una nueva iniciativa en esta Universidad y de presentar la nueva generación a este órgano.



Esta nueva iniciativa estaba basada en el diseño 3D y era impulsada por alumnos de últimos cursos, pero el aspecto más interesante de esta visita fue poder establecer contacto con Mario Rosique, quien más tarde incluso sería enviado como jurado al Concurso Nacional de Creación de Junior Empresas.

Red Junior Empresa

Convención Interanual Toledo

Entre el 23 y el 25 de marzo se celebró en Toledo la XII Convención Interanual, organizada por CEJE. Este tradicional evento está orientado a la formación específica en gestión de Junior Empresas y a fortalecer las relaciones internas nacionales.

Las ponencias fueron impartidas por organismos afines y colaboradores, como son el CJE, CISE, CEAJE y ORMA, y por algunos miembros de la red mediante el programa de ponencias abiertas de CEJE. Todas las actividades giraron en torno a legalidad, fiscalización, financiación y herramientas de gestión, con el objetivo de armar a los asistentes de los conocimientos necesarios para llevar a buen puerto sus Junior Empresas.



Inauguración del evento con representantes de la Universidad de Murcia, el Consejo de la Juventud de España y JADE.



Inauguración del evento con representantes de la Universidad de Murcia, el Consejo de la Juventud de España y JADE.

Reuniones del Comité Ejecutivo Federal

Durante el año 2015 tuvieron lugar tres reuniones del Comité Ejecutivo Federal (CEF), conformado por las federaciones regionales, donde se trataron temas de índole nacional. En la primera de estas ocasiones, el evento se celebró en una de las salas de reuniones del Hotel 7 Coronas y duró toda la mañana. A la reunión asistieron representantes de dentro y fuera de la región, creándose un ambiente de trabajo interdisciplinar y constructivo.



Imagen del Comité Ejecutivo Federal celebrado en la sede del Consejo de la Juventud de España.

Las dos siguientes reuniones se celebraron en julio y agosto, respectivamente. La primera de ellas coincidió con la sesión de trabajo sobre el Plan Estratégico nacional y se desarrolló en la sede del Consejo de la Juventud de España. Los asistentes que viajaron desde Murcia tuvieron además la oportunidad de asistir a un momento histórico: la firma del convenio marco entre CEJE y la Universidad de Castilla La-Mancha. La segunda tuvo

lugar sobre un ambiente distendido, en unas instalaciones reservadas a tal efecto en Getafe.

Sesión de trabajo sobre el Plan Estratégico nacional

La sesión de trabajo sobre el Plan Estratégico nacional tuvo lugar en la sede de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), donde CEJE acababa de instalar su nueva delegación. Allí los asistentes recibieron la visita de Javier Merino, Presidente de CEAJE (Confederación Española de Asociaciones de Jóvenes Empresarios), con quien se entabló una conversación sobre la mitificación de la figura del empresario, y de don José Luis Pardos, quien regaló a los asistentes su visión experimentada del mundo contemporáneo.



Imagen del Comité Ejecutivo Federal celebrado en la sede del Consejo de la Juventud de España.

Summer JADE Meeting 2015

En este año 2015 FEJERM volvió a participar en uno de los eventos internacionales celebrados por JADE, la confederación europea de Junior Empresas. En esta ocasión fue Eduardo Parra, Vicepresidente de la federación, quien se desplazó hasta Coimbra para este evento único.

El evento contó con numerosos asistentes de origen español gracias a su cercanía geográfica y fue una oportunidad fantástica para establecer nuevos lazos y explorar las oportunidades que ofrece la red internacional.



Asistentes al Summer JADE Meeting 2015 preparándose para la Asamblea General de JADE.

Colaboración con CEJE por el CNCJE

Como cada año, FEJERM colaboró con la Confederación Española en el Concurso Nacional de Creación de Junior Empresas, que contaba su V edición. El grueso del trabajo tuvo lugar en Castilla La-Mancha, donde se concentra la labor de expansión de la red a nivel nacional. Fue aquí donde surgió el ganador del ganador del segundo premio del concurso, Beltraling.



Aparición en InfoCEJE

Con la renovación de la Junta Directiva en marzo de 2015, FEJERM tuvo su presentación en la revista nacional: InfoCEJE. Esta pequeña aparición es un nuevo pequeño impulso a esta federación que durante años ha sido referente y que debe volver a serlo.

Expansión en Castilla La-Mancha

Es motivo de orgullo que FEJERM sea la promotora del nacimiento de la Federación de Junior Empresas de Castilla La-Mancha, que cada vez está más cerca. CireBits, con Eduardo Parra como Presidente y Vicepresidente en la federación, ha encabezado en los últimos tiempos la expansión en esta comunidad autónoma, en la que ya hay una segunda Junior Empresa de pleno derecho (Uname, en Albacete) y en la que burbujan las iniciativas.



Participación en el proyecto nacional de páginas web

La web de FEJERM cuenta con una potente área privada, desarrollada desde 2008 en conjunto con la parte externa. Tras un pequeño parón, se ha retomado este proyecto gracias a Eduardo Parra Mazuecos, que es además Director de IT en CEJE. Esto ha permitido extrapolar esta web a un proyecto nacional, con el objeto de que todas las federaciones trabajen con una misma estructura en continuo desarrollo y mejora.

Reuniones y proyectos de relaciones internas

Reuniones de la Asamblea General | 28 de marzo
 19 de junio
 13 de noviembre

Mesas de Presidentes | 23 de febrero
 21 de abril
 25 de septiembre

Reuniones de la Junta Directiva | 20 de abril
 15 de mayo
 14 de julio
 3 de septiembre
 7 de diciembre

II edición de la recogida de alimentos “Emprende una buena acción”

En diciembre tuvo lugar la segunda edición de la campaña solidaria “Emprende una buena acción”, consistente en una recogida de alimentos y ropa en el entorno universitario. Este año la acción ha estado dirigida por Citius y contó con la participación activa de Infomun y Rain Studios, con un gran resultado. Al igual que en la primera edición, la campaña se desarrolló en colaboración con la organización Jesús Abandonado.



Herramientas y organización

Organización eficiente mediante OnlyOffice

El equipo de la federación emplea desde hace años OnlyOffice, un gestor de tareas profesional obtenido gracias a un programa para entidades sin ánimo de lucro. El uso de este gestor enlaza con el que hace de él CEJE, creando una cadena de aprendizaje de esta herramienta tan básica en ambientes profesionales.



Mejora de la red de correos electrónicos

Continuando el trabajo realizado en IT, se ha creado una red de correos electrónicos que mediante alias facilitan la comunicación interna de toda la red. Incluye además una serie de direcciones específicas para los distintos miembros de la Junta Directiva.

Optimización del Libro de Caja

Destaca en este año 2015 la optimización del Libro de Caja, lo que ha permitido facilitar y dinamizar las labores de Tesorería. Siguiendo con el trabajo en red, se ha aplicado un modelo que permite la fácil interacción entre federaciones y entre estas y sus asociados.